

Meditemos...

Jesús vino al mundo para mostrarnos la verdad.  
Pero los hombres malos no lo querían.

Lo rechazaron.

Lo acusaron.

Lo mataron.

Seguramente muchos pensaban que Jesús era un  
gran fracaso.

Hasta sus propios discípulos pensaban así.

Judas lo traicionó.

Pedro lo negó.

Cada discípulo lo abandonó.

Pero, Jesús no fracasó. ¡El resucitó!

Muchos lo vieron vivo.

María Magdalena lo vió.

Pedro lo vió.

Un grupo grande lo vió.

Durante 40 días Jesús se les apareció muchas  
veces a sus discípulos.

El quería mostrarles que él estaba vivo.

El caminaba.

El comía.

El hablaba.

Jesús tenía que enseñar después de su resurrección.  
Enseñaba muchas cosas que los discípulos no  
habían entendido.

Enseñaba sobre el sufrimiento.

Enseñaba sobre el evangelismo de todo  
el mundo.

Enseñaba sobre su gobierno.

Pero el cuerpo físico de Jesús no se quedó en  
esta tierra.

El subió al cielo después de los cuarenta días.

Se sentó al lado de Dios Padre.

Recibió toda autoridad.

Empezó a prepararnos un lugar.

Sin embargo, él está con nosotros todavía.

Pero su cuerpo no es un cuerpo físico.

La iglesia es su cuerpo.

Su Espíritu Santo está en nosotros.

Tenemos su palabra también.

Jesús prometió volver al mundo otra vez.

Viene para juzgar al mundo.

Vamos a esperar su regreso.

Vamos a obedecer su palabra.

Vamos a anunciar su gobierno.

\* \* \*

#### Lectura en Toba

Hechos 1:3--Qo'olloxochi ime dam l-leuaxa so Jesús,  
nachi lta nachaxanalo soua lamaxa'shi. Cuarenta  
na'axa'te jec da nachaxanaxac. Qaq de'eda ichoxot da  
'eesa da nca'aleec. I'axattac da l'onataxanaxac ñi  
Dios.

Lucas 24:42-49--Nachi qoñanem so lañi so nñaq  
qataq so lli'ac lte' na te'esag lta'a. <sup>43</sup> Nachi so  
mayi ñacongueta. Ime, nachi chi'c, ñauaachigui

naq'en so mayipi. 44 Qaq qo'ollaq ime, nachi 'enapega so mayipi, 'eeta':

--De'eda souaigui, nachida dam sa'axattac qo'ollaq ña qami' soota'agueta: da ipacchigui qome na ñi'aqtaguec **mayi** i'axat nam nqataxacpi mayi ñiyiñi qo'olloxochiyi so Moisés qataq nam lliyigui'shi som l'aqtaxanaxanecpi ñi Dios qataq nam ñiyiguishipi l'enaxat Salmos.

45 Huaña, nachi ñanem so mayipi da ñaýate'n naq'en naua ñiyigui'shi l'aqtaqa ñi Dios. 46 Nachi 'enapeco':

--Dam nanettañi i'axat da ca nta'a mayi nca'alaxaqui hua'auñi qome da qaýalauat. Qaq qom mashi inoxoodeec caua tres na'axa'te, nachi qaltaq nca'aleec qanqoýin. 47 Nachi de'eda l'enaxat qai'axateec qome, qai'aqtaxanoigui na ñotta'a't shiýaxauapi, qaq qoýinapega 'enauac na mayipi da ca'aisalo naua n'onataxaco, yaqto' naua n'onataxaco ishít da qaýapalaxa't, qaq qaýachigoqchiguiña qome na Jerusalén. 48 Qaq nachi qami' qome mayi qau'axachiuec 'enauac de'eda. 49 Qaq aýim qome qami' ñamaxalo cam ñachaxanapac qo'olloxochiyi ñi ita'a. Qalaxayi nachi qoviita'a qome na la ciudad Jerusalén, to' qom mashi qauacoñiguet cam n'añaxac mayi chigaqshiguem.

\* \* \*

- 1 mayo - Convención general, Barrio Toba, Sáenz Peña
- 14 mayo - Inaugurar iglesia, Campo del Cielo, Formosa
- 15 mayo - Inaugurar iglesia, Lote 38 (Inocencio), Quitilipi, Chaco
- 25 mayo - Reunión especial, El Alba, El Colorado, Formosa
- 25 mayo - Reunión especial, Misión Laishi, Formosa
- 25 mayo - Bautismo, Pozo Toro, Chaco
- 25 mayo - Inaugurar iglesia, Pozo del Tigre, Formosa
- 26-28 julio - Conferencia Juvenil, Lote 38 (Canuto) Quitilipi, Chaco

## Carta Pastoral

Estimados hermanos,

Ahora hace mucho tiempo que no he escrito una carta pastoral. Espero que me perdonen. Pero ahora quiero contar cómo el Espíritu Santo nos ayudó en los estudios bíblicos el año pasado.

Empezamos en abril en Nainneck. Había 7 alumnos. En agosto tuvimos 17 alumnos en Las Lomitas. En octubre había 11 en Bartolomé de Las Casas. En diciembre había 12 en General San Martín. En la Ciudad de Formosa había 15 alumnos. ¡Aleluya! Y muchos otros hermanos vinieron a escuchar.

Casí todos los alumnos completaron las 7 lecciones preparadas. Estudiamos el gobierno de Dios, la nación santa, el nuevo nacimiento, el sermón del Monte, y muchas otras cosas. El hermano Gabriel Horst trabajó con algunos hermanos y hermanas en la lectura y la música. Hubo mucho gozo y alegría entre los alumnos.

Estamos preparando otras lecciones para este año. Pedimos las oraciones de todos ustedes. Es un trabajo muy difícil. Pero nos gusta porque el Señor nos está ayudando.

Para tener un buen estudio es lindo invitar a los hermanos de todas las iglesias de una zona. Pero, no es necesario tener un grupo grande. Si vienen 2 o 4 hermanos de cada iglesia de la zona es suficiente.

Pueden escribirnos si desean más informes. Qué el Señor nos guíe.

Fraternalmente,

*Miguel*

Miguel y Marta Mast  
(Masai y 'Onataxauai)  
Casilla de Correo 196  
Formosa